

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan telah melakukan kerja profesi pada PT. Metrox Mekanika terkait Analisa sistem *e-Approval* yang sudah berjalan. Dan dari kerja profesi ini praktikan telah mendapatkan pengalaman dalam melakukan Analisa sistem, sehingga efisiensi operasional perusahaan dapat ditingkatkan termasuk didalamnya kemampuan dalam mengimplementasikan *knowledge information system*.

Penggunaan sistem *e-Approval* via web bisa memberikan akses yang lebih cepat bagi semua orang yang terlibat di dalamnya terlebih pada masa pandemi, dimana tidak semua orang bisa bekerja seperti biasanya.

Memahami proses penting dalam suatu aktifitas bisnis bukan hanya departemen terkait saja, namun proses di departemen yang lain, sehingga setiap bagian bisa mengerti kepentingan secara keseluruhan. Dengan demikian suatu aplikasi yang berkualitas tidak hanya ditentukan oleh keunggulan teknis saja, ini juga mencakup factor manusia seperti komunikasi dan motivasi dan bagaimana pengguna bisa menggunakan produk tersebut dengan baik (Evans, 2004). Dengan keselarasan fungsi dari tiap departemen dalam perusahaan maka perusahaan bisa berjalan dengan efektif dan efisien. Peningkatan komunikasi antar bagian akan mempercepat proses operasional perusahaan.

4.2 Saran

Sesudah menjalankan Kerja Praktek ini ada beberapa saran yang bisa dilaksanakan yaitu :

1. Bagi Praktikan: harus meningkatkan pengetahuan terkait pengembangan sistem terlebih proses programming bisa lebih ditingkatkan. Ketika menjadi menjadi *user* dan meminta *change of request* terhadap suatu sistem yang berjalan, harus mengerti dan

berkoordinasi dengan team lain supaya permintaan bisa mengkomodir proses lainnya.

2. Bagi Perusahaan: memastikan website yang digunakan sudah menggunakan SSL sehingga keamanan web bisa dipastikan. Demikian juga memastikan setiap *user* memperhatikan *confidentiality access* hal ini terkait dengan resiko penyalahgunaan persetujuan atas pembelian barang.
3. Bagi Universitas: bisa memberikan format yang baru pelaksanaan Kerja Profesi bagi mahasiswa *blended learning* supaya kegiatan pekerjaan mahasiswa yang sedang berjalan tidak terganggu dengan aturan KP yang lebih mengarah pada praktikanregular.

